



Kinderferienmarkt der KLJB

Alme- oder da war doch ein Gespenst unter der Musikbühne...

In diesem Jahr war unser Ziel vom Kinderferienmarkt wie schon vor einigen Jahren die Schützenhalle Radlinghausen. Alle angemeldeten Kinder, darunter auch einige aus Madfeld und Nehden, trafen sich am 23.06.23 am Jugendraum. Von hier aus ging es auf Schusters Rappen Richtung Radlinghausen. Auf dem Weg mussten Rätsel gelöst und nach Hinweisen für den nächsten Wegpunkt gesucht werden.

Gemeinsam wurden Lieder gesungen und Häuser aus Naturmaterialien gebaut.

In Radlinghausen angekommen richteten alle ihr Nachtlager ein. Hierbei entdeckten einige Kinder ein „Geheimversteck“ unter der Musikbühne. Sofort war für alle klar, hier muss ein Gespenst wohnen und sein Unwesen treiben. Die Kinder suchten immer wieder nach neuen Hinweisen über die Existenz des Gespenstes und fanden diese natürlich auch. Mal hatte das Gespenst ein Bonbonpapier liegen gelassen, mal hatte es mit Plätzchen gekrümelt. Die Kinder fanden immer wieder neue Anhaltspunkte, die auf das Gespenst hinwiesen, nur gesehen wurde es leider nicht...obwohl alle Beweise mit einer Kamera festgehalten wurden.

Soviel Spurensuche macht natürlich hungrig. Nach der kulinarischen Stärkung vom Grill ging es in der Dämmerung mit Taschenlampen durch den Ort. Bei Stockbrot am Lagerfeuer ließ man den Abend ausklingen.

Nach einer relativ kurzen Nacht war beim Abholen am anderen Tag für alle klar, im nächsten Jahr geht es wieder auf Gespenstersuche.